

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wir erinnern:

Vor 250 Jahren, am 7. April 1766, wurde der Wiener Prater für den öffentlichen Besuch freigegeben.

Vor 200 Jahren, am 14. April 1816, wurden im Vertrag von München Spannungen zwischen dem Königreich

Bayern und dem Kaisertum Österreich beigelegt. Österreich erhielt 1809 verlorene Gebiete (Inn-, Hausruckviertel, Nils und das Hzgt. Salzburg) zurück, Berchtesgaden und der Rupertiwinkel blieben bayerisch.

Vor 150 Jahren, am 20. April 1866, wurde Karl Eitel Friedrich von Hohenzollern-Sigmaringen auf Empfehlung Napoleons III. in einer Volksabstimmung zum neuen Fürsten von Rumänien gewählt; Rumänien befand sich damals noch unter der Oberhoheit der Osmanen. Am 8. April schlossen Preußen und Italien auf drei Monate befristet den Preussisch-Italienischen Allianzvertrag. Mit diesem Offensiv- und Defensivbündnis für den Fall eines Krieges gegen das Kaisertum Österreich wurden die Bundesstaaten verpflichtet, keine Verbindungen einzugehen, die gegen die Sicherheit des Deutschen Bundes bzw. einzelner Bundesstaaten gerichtet wären.

Vor 100 Jahren, vom 24. bis 29. April 1916, fand in Irland der Osteraufstand statt; es war ein Versuch militanter irischer Republikaner, die



Der Prater zwischen Donau und Donaukanal, Blick nach Osten